
Informations financières compilées
Compiled Financial Information
**Banque Alimentaire Centrale de
Hawkesbury Central Food Bank**

31 mars 2025
March 31, 2025

Rapport de mission de compilation	1 – 2	Compilation Engagement Report
État des résultats et de l'évolution de l'actif net	3	Statement of operations and changes in net assets
Bilan	4	Balance sheet
Notes aux informations financières compilées	5	Notes to the Compiled Financial Information

Aux membres de
Banque Alimentaire Centrale de Hawkesbury

Nous avons compilé, à partir des informations fournies par la direction, le bilan de Banque Alimentaire Centrale de Hawkesbury au 31 mars 2025 ainsi que l'état des résultats et de l'évolution de l'actif net pour l'exercice terminé à cette date, ainsi que la Note 2, qui décrit la méthode de comptabilité appliquée à la préparation des informations financières compilées (les « informations financières »).

La responsabilité des informations financières ci-jointes, y compris de l'exactitude et de l'exhaustivité des informations sous-jacentes ayant servi à leur compilation, et de la sélection de la méthode de comptabilité, incombe à la direction.

Nous avons réalisé la mission conformément à la Norme canadienne de services connexes (NCSM) 4200, *Missions de compilation*, qui exige que nous nous conformions aux règles de déontologie pertinentes. Notre responsabilité consiste à assister la direction dans la préparation des informations financières.

Nous n'avons pas réalisé une mission d'audit ou d'examen et n'étions pas tenus de mettre en œuvre des procédures pour vérifier l'exactitude et l'exhaustivité des informations fournies par la direction. Par conséquent, nous n'exprimons pas une opinion d'audit ni une conclusion de mission d'examen, ni ne fournissons une quelconque forme d'assurance à l'égard des informations financières.

Le lecteur doit garder à l'esprit que les informations financières risquent de ne pas convenir à ses besoins.

Nous avons comptabilisé certaines écritures de régularisation préalablement à la compilation des informations financières.

Hawkesbury (Ontario)
Le 14 mai 2025


Comptables professionnels agréés

Compilation Engagement Report



To the members of
Hawkesbury Central Food Bank

On the basis of information provided by management, we have compiled the balance sheet of Hawkesbury Central Food Bank as at March 31, 2025 and the statement of operations and changes in net assets for the year then ended, and Note 2, which describes the basis of accounting applied in the preparation of the compiled financial information ("financial information").

Management is responsible for the accompanying financial information, including the accuracy and completeness of the underlying information used to compile it and the selection of the basis of accounting.

We performed this engagement in accordance with Canadian Standard on Related Services (CSRS) 4200, *Compilation Engagements*, which requires us to comply with relevant ethical requirements. Our responsibility is to assist management in the preparation of the financial information.

We did not perform an audit engagement or a review engagement, nor were we required to perform procedures to verify the accuracy or completeness of the information provided by management. Accordingly, we do not express an audit opinion or a review conclusion or provide any form of assurance on the financial information.

Readers are cautioned that the financial information may not be appropriate for their purposes.

We recorded some adjusting entries prior to the compilation of financial information.

Hawkesbury ON
May 14, 2025

MNP LLP
Chartered Professional Accountants

MNP s.r.l./LLP

300, rue McGill, Hawkesbury ON, K6A 1P8
300 McGill Street, Hawkesbury ON, K6A 1P8

Tél. : 613.632.4178 Téléc. : 613.632.7703
T: 613.632.4178 F: 613.632.7703

Banque Alimentaire Centrale de Hawkesbury
État des résultats et de l'évolution
de l'actif net

Exercice terminé le 31 mars 2025

Hawkesbury Central Food Bank
Statement of operations and
changes in net assets

Year ended March 31, 2025

	2025	2024	
	\$	\$	
Revenus			Revenues
Dons	258 760	235 275	Donations
Subvention - Centraide	938	-	Grant - Centraide
Subvention - Food Banks Canada & Ontario	22 226	3 131	Grant - Food Banks Canada & Ontario
Intérêts	32 509	16 071	Interest
Collectes de fonds	36 123	259 203	Fundraising
Loteries	54 351	32 674	Lotteries
Autres	2 019	160	Other
	406 926	546 514	
Charges			Expenses
Amortissement des immobilisations corporelles	4 730	6 527	Amortization of capital assets
Assurances	2 731	2 756	Insurance
Entretien, réparations et transport	5 516	7 774	Maintenance, repairs and transportation
Fournitures de bureau	4 419	5 884	Office supplies
Honoraires professionnels	27 168	6 754	Professional fees
Intérêts et frais bancaires	632	606	Interest and bank charges
Nourriture	235 988	240 459	Food
Publicité et promotion	3 227	3 002	Advertising and promotion
Reconnaissance et formation	3 937	1 540	Recognition and training
Salaires	26 692	19 831	Salaries
Services publics	4 415	5 118	Utilities
Téléphone	1 680	3 024	Telephone
	321 135	303 275	
Excédent des revenus sur les charges	85 791	243 239	Excess of revenues over expenses
Actif net au début	658 292	415 053	Net assets, beginning of year
Actif net à la fin	744 083	658 292	Net assets, end of year

Banque Alimentaire Centrale de Hawkesbury**Bilan**

31 mars 2025

Hawkesbury Central Food Bank**Balance sheet**

March 31, 2025

	2025	2024	
	\$	\$	
Actif			Assets
À court terme			Current assets
Encaisse	288 648	120 553	Cash
Débiteurs	3 581	4 618	Accounts receivable
Intérêts courus sur dépôts à terme	15 026	10 626	Accrued interest on term deposits
Stocks	32 257	36 149	Inventories
Frais payés d'avance	2 040	2 055	Prepaid expenses
	341 552	174 001	
Dépôts à terme et intérêts courus	433 840	502 681	Term deposits and accrued interest
Immobilisations corporelles (note 3)	15 824	20 552	Capital assets (Note 3)
	791 216	697 234	
Passif			Liabilities
À court terme			Current liabilities
Créditeurs et charges à payer	11 102	4 050	Accounts payable and accrued liabilities
Apports reportés afférents aux immobilisations corporelles	36 031	34 892	Deferred contribution related to capital assets
	47 133	38 942	
Actif net			Net assets
Non affecté	744 083	658 292	Unrestricted
	791 216	697 234	

Approuvé au nom du conseil

Approved on behalf of the Board

administrateur _____ Director

administrateur _____ Director

1. Type d’opération de l’organisme

Banque Alimentaire Centrale de Hawkesbury (l’« Organisme ») est constitué comme un organisme sans but lucratif en vertu de la Loi sur les corporations canadiennes. En tant qu’organisme de charité au sens de la *Loi de l’impôt sur le revenu*, il est exempt d’impôts sur les bénéfices. Sa principale mission est d’offrir aux citoyens et citoyennes de Hawkesbury un centre de dépannage où de la nourriture est disponible.

2. Méthode de comptabilité

L’Organisme applique les normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif ainsi que les éléments suivants :

- débiteurs, déduction faite d'une provision pour créances douteuses;
- stocks, constatés dans les résultats lorsque les ventes se matérialisent;
- frais payés d’avance, constatés dans les dépenses lorsque les services sont reçus;
- immobilisations corporelles, amorties selon les durées de vie utile déterminées par la direction;
- créditeurs et charges à payer.

3. Immobilisations corporelles

	2025		2024	
	Coût/ Cost	Amortis- sement cumulé/ Accu- mulated amorti- zation	Valeur comptable nette/ Net book value	Valeur comptable nette/ Net book value
	\$	\$	\$	\$
Équipement	84 796	68 972	15 824	20 552
Equipment				

4. Impôts sur les bénéfices

L’Organisme n’est assujetti à aucun impôt puisqu’il est un organisme de charité au sens de la Loi de l’impôt sur le revenu.

1. Nature of the organization's activities

Hawkesbury Central Food Bank (the “Organization”) is a registered charity incorporated under the *Canada Corporations Act*. As a not-for-profit organization and a registered charity under the *Income Tax Act*, the Organization is exempt from income taxes. Its main purpose is to offer to Hawkesbury's citizens a food service center.

2. Basis of accounting

The Organization applies the Canadian accounting standards for not-for-profit organizations as well as the following:

- Accounts receivable, reduced by an allowance for doubtful accounts;
- Inventories, expensed as sales occur;
- Prepaid expenses, expensed when services are received;
- Capital assets, amortized over the useful life as determined by management;
- Accounts payable and accrued liabilities.

3. Capital assets

4. Income taxes

The Organization is not subject to income taxes because it is a not-for-profit organization under the *Income Tax Act*.